



▲花の苗を手渡しました

少し遅めに咲いた桜があわただしく散って、今度は紅白のハナミズギがであいの道を彩っています。新緑が美しい季節となりました。

◆4月29日「はりま風薫るフェスタ」を開催しました。素晴らしい好天のもと開会し、早朝より大変多くの方々のご参加をいただきました。グリーンウォークでは新緑の喜瀬川沿いをウォーキング。ステージ上では少林寺拳法やダンスサークル、女性消防団などが熱のこもった演技をご披露いただきました。健康・福祉関係のブースでは、健診や測定などを試される方が長蛇の列を作って順番待ちをされていました。普段なかなか健診機会がない人にとって、身体の状態を知るいい機会であると思いますが、これからの体調管理にお役立ていただければ幸いです。であい公園では、巨大迷路や体験コーナーなどが設置され、多くの親子連れでにぎわいました。野添北公園では、お茶席も設けられ、赤い毛氈に桜の花びらを受けながらの一品を楽しんでいただきました。毎年、午前と午後花の苗を配布していますが、今年も早くから会場を取り巻く長蛇の列ができ、多くの方々に花の苗をお持ち帰りいただきました。お家で大切に育ててくださいね。会場となった「大中遺跡公園」「であい公園」「野添北公園」を何度か往復しながら、道中、多くの方々の笑顔に出会い、言葉を交わすことができました。ちょうどいい距離に人の顔が見え、声を掛け合うことができる「小さな町の幸せ」を改めて感じた一日でした。残念ながら、途中雷雨があり終了予定時間までゆっくりお楽しみいただくことはできませんでしたが、春の一日、新緑の大中遺跡周辺の自然を満喫していただけたことと思います。開催にあたって、ご準備いただいた方々、ボランティアの皆さま、ありがとうございました。

播磨町長 清水ひろ子

## 文部科学大臣賞を播磨町立図書館が受賞

生涯学習グループ ☎079(435)0565

永年にわたり、子どもの読書環境の整備及び読書活動の推進のための多種多様な事業を展開し、地域ボランティアと連携、町全体で子どもの読書活動を推進する仕組みづくりに尽くされた功績により、播磨町立図書館が、子どもの読書活動優秀実践図書館文部科学大臣賞を受賞されました。

4月23日に国立オリンピック記念青少年総合センターで表彰式が行われ、表彰状が贈られました。



▲東京での表彰式の様子

## 第2回はりま風薫るフェスタが催されました

生涯学習グループ ☎079(435)0565

毎年4月29日に大中遺跡公園、野添であい公園、野添北公園で開催しているイベントを去年リニューアルした「はりま風薫るフェスタ」。その第2回目が開催されました。



毎年訪れて健康チェックをする人や、子どもや孫と一緒に模擬店のグルメを楽しむ人など、約1万2千人の人でにぎわいました。



**楽屋裏**  
町制施行55周年記念式典が5月28日に執り行われます。町の発展にご尽力いただいた方々の表彰を行い、さらなる町の発展に向けて、一つの節目となるような式典の準備を進めています。詳しくは、来月の広報はりまでお伝えします。  
※記念式典の様子は、BAN-BAN ネットワークスの広報番組「Weekly東はりま」で一部紹介予定です。放送時間は、12ページをご確認ください。  
町では引き続き、住民の皆さまが実施する「町制施行55周年記念冠事業」を募集しています。  
▼問合せ 企画グループ ☎079(435)0356

## 消防団員礼式訓練、ポンプ操法講習会を実施しました

危機管理グループ ☎079(435)0991



▲迅速かつ正確な操法を目指します

播磨町消防団は、4月16日、望海公園球場で、礼式訓練とポンプ操法の講習会を実施しました。

女性分団員を含む消防団員99人は、播磨分署の署員から、礼式訓練として、号令・命令および指示の方法、挙手敬礼、隊列行進の方法などの指導を受けました。

また引き続き実施したポンプ操法講習では、毎年実施している町のポンプ操法大会に向け基本動作から指導を受けました。消防ポンプ操法は、火災現場などにおいて迅速かつ安全に行動するための基本となります。

## 山元町からの手紙

今回は山元町の復興の状況について簡単に報告します。

今年3月にJR常磐線が運転を再開し、4月には常磐自動車道に繋がる山元南スマートインターが開通しました。新市街地も整備され完成箇所から入居が進み、復興へ向けて着実に進んでいます。

今年も全国各地から自治体職員が山元町へ派遣され、チーム山元として山元町の復興と発展に寄与すべく頑張っております。

藤原洋介



※震災復興支援のため、播磨町職員が宮城県亘理郡山元町に派遣されています

## 交通安全啓発活動を行いました

危機管理グループ ☎079(435)0991

4月14日の午前7時30分から、春の全国交通安全運動の一環として、山陽電車播磨町駅で通勤・通学者に「交通安全に協力してください」と交通安全啓発活動を行いました。

加古川警察署員、交通安全協会の方々にご協力いただき、多くの人に交通安全を呼びかけました。



▲「車に気をつけてね」と声を掛けます



▲交通安全にご協力を

## わんぱくはりまっこ



1歳

じゅうた ゆうすけ  
十田 悠佑くん  
(古宮)

元気に大きくなってね  
(お父さん・お母さんより)

※撮影時の年齢です。